


12
月
23
日
、
日
本
共
産
党
千

葉
県
委
員
会
は
、
各
地
域
か

ら
の
予
算
要
望
を
ま
と
め
て
、

省
庁
交
渉
を
行
い
ま
し
た
。

先
の
総
選
挙
で
、
比
例
候
補

と
し
て
奮
闘
し
た
さ
い
と
う

和
子
さ
ん
、
は
た
の
君
枝
さ

ん
、
県
議
、
地
方
議
員
、
学

生
な
ど
30
人
以
上
が
衆
議
院
議

員
会
館
に
集
結
。
文
部
科
学

省
、
こ
ど
も
家
庭
庁
、
厚
生

労
働
省
、
国
土
交
通
省
、
防

衛
省
と
、
各
１
時
間
程
度
で

す
が
、
担
当
者
か
ら
最
初
に

回
答
を
得
て
、
地
方
か
ら
の

実
態
報
告
や
要
望
点
を
そ
れ

ぞ
れ
報
告
し
ま
し
た
。

各
省
庁
担
当
者
は
、
主
任
、

課
長
補
佐
と
い
う
方
ば
か
り

で
、
「
来
年
度
に
向
け
て
、

ご
意
見
は
参
考
に
さ
せ
て
い

た
だ
き
ま
す
」
と
い
う
も
の
。

各
地
か
ら
は
、
「
学
校
給

食
の
無
償
化
は
国
の
責
任
で

行
う
べ
き
」
「
義
務
教
育
の

無
償
化
を
進
め
る
べ
き
」

「
ス
ク
ー
ル
カ
ウ
ン
セ
ラ
ー

は
各
学
校
に
配
置
し
て
ほ
し

い
。
い
ま
は
３
ヶ
月
待
ち
に

な
っ
て
い
る
」
「
こ
ど
も
誰

で
も
通
園
制
度
は
見
送
る
べ

き
」
な
ど
の
意
見
が
相
次
ぎ
、

「
国
立
大
学
の
学
費
は
年
々

高
く
な
っ
て
い
る
の
で
、
下

げ
て
ほ
し
い
」
と
、
千
葉
大

学
の
学
生
も
発
言
。

「
平
和
の
旅
へ
」
コ

ン
サ
ー
ト
、
大
い
に

盛
り
上
が
る

12
月
20
日
、
合
唱
団
プ
リ
マ

ベ
ラ
と
、
市
民
合
唱
団
に
よ

る
「
平
和
の
旅
へ
コ
ン
サ
ー

ト
」
が
開
か
れ
ま
し
た
。
３

部
構
成
で
、
ま
ず
、
合
唱
団

プ
リ
マ
ベ
ラ
が
、
「
ふ
る
さ

と
の
四
季
」
を
メ
ド
レ
ー
で

合
唱
。
第
２
部
で
は
、
ヴ
ァ

イ
オ
リ
ン
の
調
べ
、
第
３
部

は
、
高
校
生
も
参
加
し
て
く

れ
た
市
民
合
唱
団
と
、
長
崎

の
被
爆
者
・
渡
辺
千
恵
子
さ

ん
の
生
涯
を
「
平
和
の
旅
へ
」

と
題
し
て
、
滝
沢
ロ
コ
さ
ん

の
語
り
と
歌
で
綴
り
、
感
動

的
な
内
容
で
し
た
。

《主な活動報告 11、12月》
☆11月17日 菅野小で、地域の防災訓練

菅野・須和田・東菅野

３地域の防災訓練が、菅

野小校庭で開かれました。

６グループに分かれて、

訓練を行いました。写真

は消火器で水を出してい

るところです。初めてで

したが、たいへん面白く学ぶことが出来ました。

☆11月22日 12月議会に向けた市政懇談会

11月29日から開催される12月議会の議案、補正予算、

代表質問などを報告し、参加者から質問を受け、意見交

換を行いました。「三番瀬の干潟再生問題はきちんと議

会で取り上げでほしい」「地域の道路改善要望を市に提

出したら、改善された」など出されました。

☆11月23日 市川でよい芝居をみる会公演

芝居をみる会と子ども文化ステーションの共催した

青年劇場「行きたい場所へどうぞ」を鑑賞しました。

近未来の駅で繰り広げるAIロボットと高校生の友情を

描いたもの。親子連れも多く、終演後のロビー交流会

では、「ボロボロ泣いた」という親子から「悩んでい

ることが吹っ切れた」という学生まで、幅広い年代の

方が集まりました。ロボット役の女優さん、原作者の

瀬戸山さんも参加して、交流しました。

☆12月８日 国民救援会市川支部大会

はじめに「法医学者達の告白」を鑑賞。えん罪事件

では専門家の鑑定書は決定的に重要です。法医学者の

苦悩が描かれています。「再審法改正を市議会に請願

したい」などの意見も出されました。この大会で、私

は支部長から顧問となりました。

令和６年度
葛南土木事務所管内事業について
12月20日、市川市内の「道路」「河川」につ

いて、葛南土木事務所に聞き取りしました。清水

地域に関係のある部分について、お知らせします。

・国道14号線 市川橋メンテナンス作業（塗り替

え工事をしている）

・市川松戸線 国府台５丁目の歩道橋補修（５年

に１度の点検をしている）

・国分下貝塚線 東国分の国分小学校側は用地買

収が終わっているが、国分小の向かい側の物件調

査、歩道整備を行う

・真間川 空洞ができている真間小学校周辺の護

岸補修工事。国分川との分岐の地点まで、調査を

しながら、護岸工事を進めていく
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